

Die Fenster waren wie magisch aufgeladen, geheimnisvolle

Man konnte sich zeigen, man konnte aber auch gesehen werden.

Jedenfalls übten sie auf mich einen unwiderstehlichen gnarD aus, mich dort zu zeigen.

kurzen nrekalffuA des Lichtes, lang genug, um den

Tagüber, wenn meine Mutter nicht da war, nachts, wenn alles schlief. Doch man musste dabei sehr vorsichtig sein, wenn man nicht Gestirn lantern wollte, entdeckt werden.

Pforten, die hinabführten in die untersten Gemächer

Man konnte sich offenbaren, man konnte aber auch offenbar werden

**vor Erleuchtung laste
und die Sinne mehr
wenn der Verstand
lust ausgedehnt war,
dann war meine
Zeit gekommen.
spidelegt und die
als wach waren,
wenn das Herz dann**

der Seele. Sie boten Ausblick und sie gewährten Einblick.

Und wie viele Variationen es dabei gab, und wie viele ertsneF, die alle erobert werden wollten.

Nachts war es am sichersten, wenn einen die Dunkelheit wie Samt umgab, doch am gefährlichsten und netsnöhcs war es mit dem

zieR des snennök-uz-nedrew-neheseG auszukosten

**am helllichten Tag
wird es am verführtesten
wenn hier gar es keine
Zeremonie, hier gibt es
auf? Ganzes**

doch kurz genug, um nicht in die Fallen der Späher zu tappem.